

Fecha <b>07.03.2014</b>	Sección <b>Información General</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

## Denunció PRD a Aeroméxico por actos de xenofobia

Genoveva Ortiz

El senador del PRD, Benjamín Robles Montoya, denunció a la empresa Aeroméxico por actos de xenofobia y discriminación, cometidos contra un grupo de seis indígenas oaxaqueños, a quienes impidió abordar un avión de su flotilla.

En conferencia de prensa, el legislador perredista anunció que presentará ante el Pleno del Senado un punto de acuerdo, dada la ineficaz operación de la aerolínea por incurrir en actos discriminatorios.

El senador Robles Montoya solicitó a la Procuraduría Federal del Consumidor tomar cartas en el asunto, respecto a las prácticas comerciales de esta empresa.

También pidió la intervención de la Secretaría de Comunicaciones y Trans-

portes, para que informe a esta soberanía cuáles son las sanciones a las que se hace acreedora esta empresa, por las irregularidades cometidas.

### ESCUCHAR A LOS USUARIOS

“Estoy planteando que la empresa debe eliminar de su nombre la palabra México”, expresó el legislador Benjamín Robles en referencia a los actos de discriminación en que ha incurrido la empresa aérea.

“Por eso he decidido hacer lo que la empresa no hace, escuchar a los usuarios, y por eso estamos exigiendo a los socios, a los directivos que eliminen del nombre de la empresa la palabra México y que las autoridades competentes tomen cartas en el asunto”, apuntó.

